



| Berner Tage 2022

Am 9. Juni 2022 referierte der Generalsekretär der OTIF, Herr Wolfgang Küpper, an den vom Internationalen Eisenbahntransportkomitee (CIT) organisierten Berner Tagen 2022 in Bern.

Dieses Jahr begeht das CIT sein 120-jähriges Jubiläum. So war es nur allzu passend, dass die Berner Tage mit einem Blick auf die bewegte Geschichte des CIT begannen, um sich dann den rechtlichen Herausforderungen für die Eisenbahn im Allgemeinen und das CIT im Besonderen zuzuwenden.

Der Generalsekretär der OTIF stellte die jüngsten rechtlichen Entwicklungen des COTIF und seiner Anhänge vor und nahm anschließend an der den Vormittag abrundenden Podiumsdiskussion teil.

Herr Küpper ging dabei insbesondere auf die wichtigsten Änderungen der Ordnung für die internationale Eisenbahnbeförderung gefährlicher Güter (RID), die 2023 in Kraft treten werden, sowie auf die Änderungen der technischen Anhänge, der Einheitlichen Rechtsvorschriften APTU und ATMF, ein.

Ferner stellte er die neuesten Arbeiten des Ad-hoc-Ausschusses für Rechtsfragen und internationale Zusammenarbeit vor, der sich unter anderem mit den Schnittstellen zwischen Zoll- und Verkehrsvorschriften, dem Konnossement und der Digitalisierung der Beförderungspapiere im internationalen Güterverkehr befasst.

Abschließend betonte der Generalsekretär der OTIF, dass das CIT ein historischer und wichtiger Partner sei. Die OTIF arbeite derzeit intensiv an der internationalen Zusammenarbeit, indem sie die Einbindung von Akteuren und Interessengruppen wie dem CIT in die Aktivitäten der Organisation strukturiere und nachdrücklich fördere.

Das Generalsekretariat begrüßt die Anwesenheit der OTIF bei den Berner Tagen und wünscht dem CIT eine aussichtsreiche Zukunft.

